
Nachdem der 1. Beig. Herr Falk die Notwendigkeit dieses Nachtrages in Bezug auf die EU-
Dienstleistungsrichtlinie erläutert hat, empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem 
Rat folgenden 


